





会社周辺の川をきれいにと  
清掃する佐電工の皆さん。

川を愛する週間が三月二十日から四月五日まで行いました。

## 川を愛す る週間 七割の自治会が参加 ゴミや泥土が千一百トンも

赤松、新栄、循説、神野、  
大覚寺、木下両水系はも  
ろん、九十ある自治会の七  
四の団体が参加、県も多布  
施川や天祐寺川のゴミ上げ  
をしました。今月には、清掃を予定  
している自治会が十一、また  
郊外の田園地帯では、農作  
業に合わせて、河川クリー  
クの浄化作戦が展開され  
ます。このように、自分た  
ちの手でやろうと河川の淨  
化への市民の関心も高まっ  
ています。きれいになつた  
川を愛する週間が三月二十  
日から四月五日まで行いました。

市民皆さんの立ち  
あがりに感謝します  
(水対策市民会議会長)  
竹下亮一さん

くみ取り便所を水洗便所  
に改修される方のため、市  
では改修資金の融資をあつ  
せんしています。

道路上の泥土やゴミの  
回収の問題、清掃の委託が  
目立つたなど。とくに、こ  
と川を愛する週間を定め、こ  
の三月にとりくみました。

この呼びかけに、各町区  
の市民が自発的に参加して  
川の中に入り清掃したこと、  
やつたことは、非常に意義  
のあることだと思います。

戦後、川をきれいにしよう  
と、市民が立ち上がり始めた  
のが初めてでしょう。

これが初めてでしょう。

川の清掃をして、自分た  
ちの手で、りっぱな清流をどそ  
う

うにしましょう。

これまで、年率は八・六%

で、供用開始の日から一年  
以内に改修工事を完了した  
場合、融資額の完済後、本  
人に一〇〇%の利子がもど  
ります。二年以内は八

〇%、三年以内は五〇%で  
あります。

また、手間の点でも便利です。

ほとんどの家庭が同時に施  
工されています。

らに約二千三十世帯の方  
が利用できることになります

した。

公共下水道が供用開始に  
なりますと、その区域内の  
建物の所有者は、次のこと  
が義務づけられます。

①風呂や台所などからの  
汚水は、供用開始になりま  
すと遅滞なく公共下水道に  
流さなければなりません。

②既設のくみ取り便所は  
三年以内に水洗便所に改修  
しなければなりません。

③家を新築、増改築した  
下水道に連結する場合、  
排水設備指定工事店でな  
いと許可されません。

下水道に連結された水洗便所で  
は改修された水洗便所で  
ないと許可されません。

下水道に連結する場合、  
排水設備指定工事店でな  
いと許可されません。

## 犬による被害が多発

### ルール守った飼い方を

最近、犬による被害が増えています。犬は飼い主にはよくなつますが、他人には敵意をむき出しにして襲います。犬を飼うときはこの点によく留意し、ルールとマナーを守り、犬による事故が発生しないようにしましょう。

三月二十八日夕、三田川町で、金網の囲みを破つて逃げた秋田犬が、八歳と四歳の兄妹を襲い、これを助けようとした母親にもかみつき大けがをさせました。

富町でも四歳の幼児が野犬に襲われ、頭や顔を十三針も縫うという犬による被害が発生しました。筑後川の堤防や人通りの少ないところに犬が安易に捨てられ、野犬となつたものです。

また、四月六日には、諸所や市衛生課（1階1番窓口、**☎ 243151 内線313**）で引き取っています。犬を飼う方は、次のことを守ってください。

- ①犬は、必ず、堅固なお金網で囲つたり、太めの首輪は、切れるおそれがありますから、早目に丈夫なギーが要求されます。
- ②18歳未満の身体障害者または精神薄弱者
- ③専ら身体障害者などの利用する構造の軽自動車
- ④身体障害者、精神薄弱者

軽自動車税の減免制度があります。

軽自動車税の月割課税が廃止されました。

軽自動車税の月割課税が廃止になりました。

軽自動車税の月割課税が廃止されました。

